

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Das Wiener Riesenrad dreht sich wieder



(kk). Endlich ist es so weit: Neben den Restaurants haben nun auch alle Fahrgeschäfte und Attraktionen im Prater wieder geöffnet. Als Sinnbild für Wien und den Tourismus wurde das Riesenrad vergangenen Freitag feierlich in Bewegung gesetzt. Seit Ende des Zweiten Weltkriegs hatte es sich ohne Unterbrechung gedreht und musste aufgrund der Pan-

demie Mitte März erstmals seit mehr als 70 Jahren außer Betrieb genommen werden. „In Wien dreht sich das Rad wieder, Hotels sperren auf und das Leben erwacht langsam“, so Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ). „Wien ist eine funktionierende, sichere und lebenswerte Metropole, die auch herausfordernde Situationen gut meistert.“